

Vila-seca

Convenio con la Fundació Vila-Casas

REDACCIÓN
VILA-SECA

El Castell acogerá la primera exposición de esta entidad de referencia en el mundo del arte contemporáneo este verano

La Fundació Vila-Casas se instalará este verano en el Castell de Vila-seca. La entidad cuenta con una amplia colección de arte contemporáneo catalán. Tres estancias del recién remodelado Castell se destinarán a espacios expositivos.

Ayer al mediodía, el Ayuntamiento de Vila-seca firmó un convenio de colaboración con la Fundació Privada Vila Casas, con el objetivo de regular el préstamo de varias obras de arte que serán expuestas en el Castell. El convenio, aprobado en Junta de Govern Local el pasado mes de diciembre, fue firmado por el alcalde de Vila-seca, Josep Poblet, y el presidente de la Fundació, Antoni Vila. En el acto también asistieron el concejal de Cultura, Pere Segura, el director general de la Fundació, Joan Torras y el vicepresidente de la Diputació de Tarragona, Quim Nin, entre otros.

Será el primer espacio que la Fundació tendrá en el sur de Catalunya

Antes de la firma del convenio, Antoni Vila Casas recorrió las diferentes salas del Castell donde se expondrán las obras de arte.

Cabe recordar que la Fundació Vila-Casas, que se dedica a promover las artes plásticas catalanas y a invertir en investigación médica, es propietaria de un fondo de obras de arte contemporáneo catalán de un total de 3.500 piezas de autores tan relevantes como Artigau, Llimós, Perejaume o Plensa. La fundación cuenta con un total de cuatro espacios de exposición en Catalunya: uno en Palafrugell, otro en Torroella de Montgrí y dos espacios en Barcelona. El de Vila-seca será el primero que tendrá en el sur de Catalunya.